



Cliniques
universitaires
Saint-Luc

Communiqué de presse

11 mai 2009

La Fondation Saint-Luc donne un coup de pouce à la recherche

Cérémonie de remise des bourses – Lundi 18 mai à 17h30

A l'occasion de sa traditionnelle cérémonie de remise des bourses, la Fondation Saint-Luc mettra à l'honneur des médecins, des soignants et des jeunes chercheurs des Cliniques universitaires Saint-Luc. Corinne Boulangier, marraine de la Fondation, animera la soirée.

Cette année encore, la Fondation Saint-Luc permet à quatre médecins et trois infirmières de partir se perfectionner à l'étranger dans les meilleurs centres de soins. La Fondation soutient également cinq jeunes chercheurs pour les aider à mener à bien leur projet de recherche.

Au cours de la soirée, les projets de chaque boursier seront présentés. Ce sera aussi l'occasion de dresser le bilan des expériences vécues par les boursiers de 2008.

Une conférence intitulée « Neurochirurgie, chirurgie de l'espoir » par le Pr Christian Raftopoulos, Chef du Service de neurochirurgie, clôturera la cérémonie.

Vous êtes cordialement invité à assister à cet événement qui se déroulera en présence des autorités de Saint-Luc, de l'UCL et des mécènes de la Fondation.

En pratique

La remise des bourses 2009 de la Fondation Saint-Luc aura lieu le lundi 18 mai de 17h30 à 19h00. Elle sera suivie d'un cocktail.

Adresse du jour : Auditoire Pierre Lacroix (Faculté de médecine de l'UCL), avenue Mounier, 51, 1200 Bruxelles (Métro : Alma)

Plus d'informations

Tessa Schmidburg, Secrétaire général de la Fondation Saint-Luc, tél. 02 764 15 23
tessa.schmidburg@uclouvain.be



Contact Presse

Cliniques universitaires Saint-Luc (UCL) – avenue Hippocrate 10 – 1200 Bruxelles
Service communication : Géraldine Fontaine-**geraldine.fontaine@uclouvain.be**
☎ 02 764 11 95 - 📠 02 764 89 02 - www.saintluc.be